

Im September 2017

*Alles fliesst, nichts ist fest.
Heraklit*

Nach langer Leidenszeit, aber dennoch unerwartet, müssen wir traurig Abschied nehmen von

Rita Hess

11. Juni 1944 – 13. September 2017

Ihre lebensbejahende Einstellung und ihr unerschütterlicher Humor trugen sie und uns auch in schweren Tagen.

Arthur und Angelika Hess-Widl
Kurt und Maja Hess-Calboli
Marco André Hess
Verwandte und Freunde

Ritas ausdrücklichem Wunsch gemäss übergaben wir ihre Asche im engsten Familienkreis einem fliessenden Gewässer.

Traueradresse:
Kurt und Maja Hess-Calboli, Massholderenstrasse 38, 8143 Stallikon